



Le Journal de Chambly, 11 novembre 2011 /-Le Centre d'écoute briser l'isolement a pour objectif, comme son nom l'indique, de briser l'isolement et la solitude chez les aînés. Le service est gratuit et entièrement confidentiel.

Au bout du fil, c'est un aîné bénévole qui a reçu une formation qui aide un autre aîné. Le centre reçoit les appels des aînés qui ont envie de parler, mais il est aussi possible de s'inscrire pour recevoir une fois par semaine le téléphone d'un bénévole.

En 2010, plus de 3500 coups de fil ont été passés au centre. La moyenne par mois varie entre 280 et 320 appels. Dans ce nombre, on compte les appels des aînés, mais aussi les appels effectués par les bénévoles.

Les bénévoles sont une oreille attentive pour la clientèle qui compte 14 % d'hommes et 86 % de femmes. Selon la situation, les bénévoles offrent des ressources ou des trucs aux aînés.

Pour devenir bénévole ou profiter des services du Centre d'écoute briser l'isolement, composer

le 450.658.8509.

Lien à l'article original : http://monteregieweb.com/main+fr+01_300+Des_aines_qui_aident_de_s_aines.html?JournalID=25&ArticleID=730043

{jcomments on}